

México podría tener un modesto crecimiento y sostener una calificación estable: S&P

MARCO ANTONIO MARES: Una buena noticia, Standard and Poor's, la agencia calificadora, prevé que México podría tener un modesto crecimiento y además señala que México podría sostener una calificación estable. La agencia calificadora Standard and Poor's prevé que el Producto Interno Bruto real de México aumentará este año 2.5 por ciento, y 3.1 por ciento en 2016, crecimiento todavía modesto que refleja el repunte de la economía estadounidense, un modesto pero sostenido aumento en la inversión, y la reversión de algunos factores excepcionales en México, que apuntalaron el bajo crecimiento hasta 2013.

La agencia destacó que las calificaciones de México de triple W+ estable para moneda extranjera, y de A estable para pasivos en moneda local, reflejan su historial de políticas fiscales y monetarias cautelosas que han contribuido a que México mantenga bajos niveles de déficits gubernamentales e inflación, así como moderados niveles de deuda fiscal y externa.

Sin embargo, la históricamente limitada flexibilidad fiscal en el país soberano, y el bajo crecimiento del PIB, constituyen debilidades crediticias, dijo la agencia calificadora Standard and Poor's.